

POLSEK

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - NYALINDUNG.POLSEK.ID

Sep 28, 2023 - 12:18



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Kamis, 28 September 2023, pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, tampil luar biasa dengan melaksanakan kegiatan DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sosialisasi) yang penuh semangat. Bertempat di Kp. Kubengan Rt.02/04, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, beliau berhasil menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat setempat.

Dalam kunjungannya yang berlangsung dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN tidak hanya memberikan sapaan hangat, tetapi juga menyampaikan sejumlah pesan penting. Salah satu pesan yang disampaikan

adalah mengenai "Presisi Polri," yang merupakan kepanjangan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Beliau juga menekankan kepada masyarakat agar tidak menggunakan cara membakar untuk membuka lahan, mengingat dampak negatif yang dapat timbul dari praktik tersebut. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga Desa Bojongkalong untuk aktif dalam Satkamling demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Perhatian khusus juga diberikan pada upaya pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Bhabinkamtibmas memberikan nasihat agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap rayuan dan ajakan orang untuk bekerja di luar negeri, serta selalu melaporkan kepada pihak berwajib jika ada kejadian yang mencurigakan.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menunjukkan sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat Desa Bojongkalong. Dengan semangat "AA DEDE PRESISI," diharapkan wilayah ini akan tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh penduduknya.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., yang turut mengapresiasi upaya positif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayahnya.